



# かっこいい東小

35年前のその日、県外の大学に通い、TVを持っていか  
 かった私は、長崎が未曾有の大雨に見舞われていること  
 を知りませんでした。翌日、同級生から「実家は大丈夫  
 か？」と聞かれ、ようやく事態を知り電話をしてみました  
 ところ、全くの不通。家族の消息が確認できたのは一週間  
 ほど後のことでした。今も暮らす時津町の自宅は、裏の  
 土手が崩れ、一部屋が土砂で埋まったものの、家族は全  
 員無事でした。

九州北部豪雨から2週間ほどが経とうとしています。  
 30名を超える尊い命が奪われ、住む家をなくした方々  
 が数多くおられます。汗が噴き出す暑い中、復旧作業  
 にあたる人の中に、地元的女子高校生がいました。  
 「学校が休校になったので、家に居るよりも何かできるこ  
 とはないかと思って…」  
 インタビューにそう答えていました。

熊本地震で被災した方もボランティアで参加してい  
 ました。  
 「自分たちが被災した時に、全国の人たちに助けても  
 らったので、今度は自分たちが役に立ちたいと思って来ま  
 した。」

自分たちも大変な中で、「人の役に立ちたい。」と思い、  
 実際に行動に移せることのごさきに、心を打たれます。  
 35年前の7・23長崎大水害の時も、近所の人同士が力を  
 合わせ、知恵を出し合って乗り越えてきたのだと思いま  
 す。日本人の「繋がり」「絆」を大切にしている心が、今また  
 問われています。

いよいよ、明日から夏休みになります。休み中に最も  
 大切にして欲しいのは「安全」です。自分の命は自分で守  
 る。他人の命を危険に晒さない。九州のすぐ隣で、災害  
 から必至に立ち上がろうとしている人たちの事を思いな  
 がら、自分たちが置かれている「今」の状況に感謝し、安  
 全で楽しい夏休みを過ごせるよう、ご家族の見守り、ご  
 支援をお願いします。

## 花咲かせ隊ジュニア、がんばりました！

今学期も、花咲かせ隊の皆さんと一緒に、学校周辺の  
 道路脇の花壇に花の苗を植えました。とても暑い中でした  
 が、たくさんの「花咲かせ隊」の皆さんに御協力いただき、あり  
 がとうございました。おかげさまで、とてもきれいな花壇ができ  
 あがりました。みんなで植えたきれいな花が、みんなの心に  
 「笑顔の花」を咲かせてくれることでしょう。

花咲かせ隊の皆さんには花壇の準備も、していただきました。

**御協力ありがとうございました。**



## まるつけ隊の皆さん、ありがとうございました！

先週(7/10~7/14)、学習のまとめの時期に「まるつ  
 け隊」の皆さんに御協力いただきました。7月に入ってからの  
 学校は、とても暑くて…、まるつけ隊の皆さんは汗だくになりな  
 がら、子どもたちの学習のお手伝いをしていただきました。子  
 どもたちも「まるつけ」をしていただくのが、とてもうれしくて楽し  
 そうに学習に取り組んでいました。5日間の間に全学級の学習  
 に御協力いただきました。子どもたちの学力向上に向けて、  
 これからもどうぞよろしくお願いいたします。



お～！ようできとるばい！  
 やったあ！つぎもがんばるけんねえ～！  
 また、きてくださいね～！

4つのまごころを通して、かっこいい東っ子（◇思いやりのある子◇自ら学ぶ子◇元気でたくましい子）を育てます。

◇あいさつ◇はきものならべ◇ことば遣い◇もくもく掃除

## ～地区PTAが開催されました～

6月27日(火)時津町コスモス会館・東部コミュニティーセンターで、地区PTAが開催されました。今年度も、中学校PTAと合同開催され、それぞれの地区に分かれて会を進めました。車座になって話し合いを進めたり、ファシリテーターを中心に「参加体験型」の話し合いをしたり、アイデアを生かした運営となり、有意義な時間となりました。生活安全部の役員の皆様には計画・準備・運営・報告と大変お世話になりました。改めて、お礼を申し上げます。

- ①公園での遊び方を考える。
- ②子どもたちの生活の様子について考える。
- ③交通事故や水の事故が起きないように気をつける。
- ④自転車やキックスケーター、リップスティックなどの乗り方について考える



上記以外にも、さまざまな点について、情報交換が行われました。

**安全第一で、夏休みも元気に過ごせるよう御協力をお願いいたします。**

## ～ひがしのなつやすみ～

ひ…ひとりひとりのいのちをたいせつにします  
が…がんばって かくしゅうします  
し…しっかり はやね はやおきをします  
の…のみすぎ たべすぎをしません  
な…なおします びょうきや むしぼ  
つ…ついていきません しらないひと  
や…やめます あぶないあそび  
す…すすんでおてつだいをします  
み…みずのじこに きをつけます



夏休み：  
事故なく  
怪我なく  
事件なく  
事件なく

かっこいい東っ子をめざして、みんなでがんばってきた1学期が終わります。今学期も、しっかりと学習に取り組み、着実に力を付けることができました。運動会をはじめ、たくさんの行事もありましたが、それらを通して、子どもたちの成長を実感できた1学期でもありました。「何事にも、こつこつと取り組み、一生懸命がんばる子どもたちはかっこいい。」と、改めて感じたところです。

夏休みも、「事故なく、けがなく、事件なく」過ごし、2学期の始業式の日、日焼けした元気な笑顔で登校する子どもたちを学校で待っています。



**全校登校日…8月9日(水) 8月21日(月)**  
**2学期始業式…9月1日(金)**

4つのまごころを通して、かっこいい東っ子(◇思いやりのある子◇自ら学ぶ子◇元気でたくましい子)を育てます。  
◇あいさつ◇はきものならべ◇ことば遣い◇もくもく掃除